



NEWSLETTER

3 / 2013

Liebe Mitglieder,

am 11.11.2013 fand unser zweiter Infoabend mit dem Schwerpunktthema „Tourismus und Natur“ statt. Im Mittelpunkt stand dabei die Attraktivität Grainaus als Tourismusort einerseits und das Spannungsverhältnis zwischen Tourismus und Natur andererseits.

Als Gast sprach an diesem Abend Herr Thomas Gesell, Hüttenreferent der DAV-Sektion München, zum Neubau der Höllentalangerhütte. Hier hatten die Anwesenden Gelegenheit Fragen zu stellen und sich über den aktuellen Stand zu informieren.

Nachdem das Interesse an unserer ersten Veranstaltung bereits sehr erfreulich war, war auch diese Veranstaltung mit 80 Teilnehmern wieder gut besucht. Die zahlreichen Wortbeiträge mit Lob und Kritik zum aktuellen Stand in Grainau sowie die vielen Anregungen im Anschluss an die Vorträge rundeten die Veranstaltung ab.

Besonders erfreulich ist der erneute Anstieg unserer Mitgliederzahl. Mit nunmehr 80 Mitgliedern haben wir bereits viele für unsere Idee gewinnen können. Weitere Interessierte sind natürlich herzlich willkommen.

Wie angekündigt finden Sie eine Kurzfassung unserer Präsentation zu „Tourismus und Natur“ auf unserer Internetseite unter der Rubrik „Unsere Schwerpunktthemen“. Damit ist dieses Thema aber keineswegs abgeschlossen. Gerne bitten wir Sie, uns weiterhin Anregungen, Ideen, Vorschläge, aber natürlich auch Kritikpunkte, mitzuteilen. Sprechen Sie uns bitte direkt an oder nutzen Sie unsere Internetseite.

Abschließend möchte ich Sie noch auf unseren vorerst letzten Infoabend aufmerksam machen:

➤ **25.11.2013: Wirtschaft und Technologie**

Die Veranstaltung findet wiederum im Kurhaus Grainau, Saal Waxenstein, statt. Beginn ist um 19.30 Uhr.

Herzliche Grüße,
Wolfgang Utz
1.Vorsitzender

